



Bad Nauheim, 12. Mai 2025

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit dem Thema des hepatozellulären Karzinoms (HCC) beschäftigt sich eine Fortbildungsveranstaltung, zu der ich Sie hiermit herzlich einladen möchte.

Aus unterschiedlichen Blickwinkeln möchte Ihnen unser interdisziplinär aufgestelltes Referententeam einen umfassenden Überblick über die aktuellen Herausforderungen und Fortschritte im Bereich des HCC geben. Von den neuesten Erkenntnissen in der Epidemiologie über Diagnostik bis hin zu innovativen Therapieansätzen – wir werden relevante Aspekte dieser komplexen Erkrankung beleuchten.

Unser Ziel ist es, neue Perspektiven aufzuzeigen und unser Wissen und unsere Kompetenzen in der Behandlung dieser komplexen Erkrankung zu erweitern. Dabei legen wir großen Wert auf einen interaktiven Austausch und freuen uns auf Ihre Fragen und Diskussionsbeiträge.

Zur Fortbildung anmelden können Sie sich über unser Extranet. Dazu können Sie sich entweder registrieren und sich künftig nach dem Login per Mausclick anmelden, oder Sie klicken (ohne vorherige Registrierung!) im Extranet auf »Veranstaltungen« und danach auf den gewünschten Termin, füllen die Anmeldemaske aus und senden sie ab. Für etwaige Rückfragen zur Online-Anmeldung wenden Sie sich gerne an Hedwig Rohde (hedwig.rohde@gz-wetterau.de oder Tel.: 0171 9161724). Die Fortbildung findet im Hybrid-Format (präsent und online) statt, wobei für die Präsenzteilnahme (im Facharzt- und Servicezentrum am Hochwaldkrankenhaus Bad Nauheim) 60 Plätze zur Verfügung stehen.

Ich hoffe, unsere Themenauswahl stößt auf Ihr Interesse, und freue mich auf einen konstruktiven Austausch.

Mit kollegialen Grüßen

G.-André Banat

PS: Die GZW-Akademie ist eine Veranstaltung des Gesundheitszentrums Wetterau gGmbH (GZW). CME-Punkte sind bei der Landesärztekammer Hessen beantragt.

Diese Veranstaltung ist unabhängig und verzichtet auf jegliches Sponsoring.